
 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

Câmara Municipal de Vereadores de Amaral Ferrador 
Rua Simão Barbosa, 654 – Centro – Amaral Ferrador - RS 

Cep: 96.635-000    Fone/Fax: 51 3670 1144 

 1 

ATA DA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE VEREADORES DE 
AMARAL FERRADOR. 

Aos vinte (20) dias do mês de março do ano de dois mil e dezessete (2017), às vinte horas 
(20h00min), no prédio cedido pela Prefeitura Municipal, conforme o Decreto nº 1.703/2011 a Câmara de 
Vereadores, sob a Presidência do Vereador PAULO SERGIO DA SILVA, presentes os Vereadores: Carlos 
Rafael Silva da Silva, Gilnei Ovicki e Marcio Machado de Vasconcellos da Bancada do PMDB; Ronivan 
Fontoura Braga da Bancada do PP; Arimar Nunes de Freitas, Lenara Vargas dos Santos e Suerrer de Abreu 
Coelho da Bancada do PDT, João Carlos Coelho Martins da Bancada do PSDB. Assim reunidos, o Senhor 
Presidente declarou aberta à Sessão e a seguir colocou em Discussão e Votação a Ata da Sessão anterior - 
APROVADA POR UNANIMIDADE. – EXPEDIENTE RECEBIDO.  – Of. Nº. 054/2017-GAB: Envia projetos para 
serem apreciados: Projeto de Lei nº. 024/2017: Concede redução ou isenção de multa, juros e correção 
monetária incidentes sobre dívida ativa tributária e não tributária e ajuizada ou não. Projeto de Lei nº. 
025/2017: Autoriza a contratação de forma emergencial de 01 (um) fiscal sanitário por tempo 
determinado. Projeto de Lei nº. 026/2017: Dispõe sobre a execução do programa federal de saúde da 
família (PSF) prevê contratação de 03 (três) agentes comunitários e dá outras providências. Of. Cir. Nº 
002/2017: Convida para a festa do padroeiro do município São José no dia 26 de março de 2017 as 10:30. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA: Os vereadores Carlos Rafael Silva da Silva, e Marcio Machado de Vasconcellos, 
que esta subscrevem requerem que, após a tramitação regimental, seja encaminhada ao senhor Prefeito 
Municipal o seguinte pedido de providência: Que se realize o patrolamento e cascalhamento da estrada 
do Alto da Madalena. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA: O vereador João Carlos Coelho Martins, que esta 
subscreve solicita patrolamento, encascalhamento e roçada da estrada do Passo da Telha. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA: O vereador João Carlos Coelho Martins, que esta subscreve solicita patrolamento, 
encascalhamento e roçada das estradas da Goiaba I. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA: O vereador João Carlos 
Coelho Martins, que esta subscreve solicita patrolamento, encascalhamento e limpeza da Vila Popular 
Coab I. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA: O vereador Marcio Machado de Vasconcellos, que esta subscreve 
requer que, após a tramitação regimental, seja encaminhada ao senhor prefeito municipal o seguinte 
pedido de providência: Que seja realizado o conserto do bueiro na Vila Coxilha em frente a residência do 
senhor José Soares e próximo a Borracharia do Senhor Oslau. Proposição: Os Vereadores Marcio 
Machado de Vasconcellos e Ronivan Fontoura Braga, que esta subscrevem, vem após ouvir o Soberano 
Plenário, propor ao Executivo Municipal que sejam colocados redutores de velocidade na Vila da Coxilha, 
bem como, a manutenção dos já existentes. Propomos ainda o melhoramento nas sinalizações dos 
mesmos. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA: Os vereadores Carlos Rafael Silva da Silva, Gilnei Ovicki e Marcio 
Machado de Vasconcellos, que esta subscrevem solicitam, patrolamento, encascalhamento e roçada da 
estrada do Bom Será, da propriedade do falecido Astir até o Senhor Constantino Utzaki. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA: Os vereadores João Carlos Coelho Martins e Carlos Rafael Silva da Silva, que esta 
subscrevem requerem que, após a tramitação regimental, seja encaminhada ao senhor prefeito municipal 
o seguinte pedido de providência: Que sejam contratados os professores que foram aprovados em Sessão 
Plenária no dia 06 de março de 2017, através do projeto de Lei nº. 013/2017. INDICAÇÃO: Os vereadores 
da bancado do PMDB, fazem a indicação que: Dispõe sobre a distribuição de medicamentos e materiais 
necessários aos procedimentos médicos para idosos previamente cadastrados no Sistema Único de Saúde 
– SUS – Amaral Ferrador. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA: O vereador João Carlos Coelho Martins, que esta 
subscreve, solicita que se determine um dia na semana para que sejam recolhidos os detritos 
provenientes de limpeza de terrenos e podas de árvores, nas ruas da SEDE Amaral Ferrador, vilas e 
também no interior. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA: O vereador João Carlos Coelho Martins, que esta 
subscreve solicita conserto da Ponte na localidade dos Fólis/Serrinha. Moção de repúdio nº. 002/2017: 
repúdio a Reforma da Previdência – PEC 287/2016 de iniciativa dos vereadores Arimar Freitas Nunes, 
Suerrer Abreu Coelho e Lenara Vargas dos Santos da Bancada do PDT.  - ORDEM DO DIA -  PROJETO DE 
LEI Nº. 17/2017 – Autoriza a contratação, de forma emergencial de excepcional interesse publico um (01) 
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operador de máquinas e um (01) motorista, para trabalharem no município de Amaral Ferrador, por 
tempo determinado. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA: O vereador Marcio Machado de Vasconcellos, que esta 
subscreve requer que, após a tramitação regimental, seja encaminhada ao senhor prefeito municipal o 
seguinte pedido de providência: Que seja realizado o conserto do bueiro na Vila Coxilha em frente a 
residência do senhor José Soares e próximo a Borracharia do Senhor Oslau. Proposição: Os Vereadores 
Marcio Machado de Vasconcellos e Ronivan Fontoura Braga, que esta subscrevem, vem após ouvir o 
Soberano Plenário, propor ao Executivo Municipal que sejam colocados redutores de velocidade na Vila 
da Coxilha, bem como, a manutenção dos já existentes. Propomos ainda o melhoramento nas sinalizações 
dos mesmos. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA: Os vereadores Carlos Rafael Silva da Silva, Gilnei Ovicki e Marcio 
Machado de Vasconcellos, que esta subscrevem solicitam, patrolamento, encascalhamento e roçada da 
estrada do Bom Será, da propriedade do falecido Astir até o Senhor Constantino Utzaki. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA: Os vereadores Carlos Rafael Silva da Silva, e Marcio Machado de Vasconcellos, que esta 
subscrevem requerem que, após a tramitação regimental, seja encaminhada ao senhor Prefeito Municipal 
o seguinte pedido de provicência: Que se realize o patrolamento e cascalhamento da estrada do Alto da 
Madalena. INDICAÇÃO: Os vereadores da bancado do PMDB, propõe que o poder executivo providencie a 
fixação em local visível em todas as salas de aula das escolas de rede municipal de ensino, um informativo 
com o numero do disque denuncia contra a pedofilia e ao abuso sexual de crianças e adolescentes. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA: Os vereadores João Carlos Coelho Martins e Carlos Rafael Silva da Silva, que 
esta subscrevem requerem que, após a tramitação regimental, seja encaminhada ao senhor prefeito 
municipal o seguinte pedido de providência: Que sejam contratados os professores que foram aprovados 
em Sessão Plenária no dia 06 de março de 2017, através do projeto de Lei nº. 013/2017. INDICAÇÃO: Os 
vereadores da bancado do PMDB, fazem a indicação que: Dispõe sobre a distribuição de medicamentos e 
materiais necessários aos procedimentos médicos para idosos previamente cadastrados no Sistema Único 
de Saúde – SUS – Amaral Ferrador. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA: O vereador João Carlos Coelho Martins, 
que esta subscreve solicita patrolamento, encascalhamento e roçada das estradas da Goiaba I. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA: O vereador João Carlos Coelho Martins, que esta subscreve solicita patrolamento, 
encascalhamento e limpeza da Vila Popular Coab I. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA: O vereador João Carlos 
Coelho Martins, que esta subscreve solicita patrolamento, encascalhamento e roçada da estrada do Passo 
da Telha. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA: O vereador João Carlos Coelho Martins, que esta subscreve, solicita 
que se determine um dia na semana para que sejam recolhidos os detritos provenientes de limpeza de 
terrenos e podas de árvores, nas ruas da SEDE Amaral Ferrador, vilas e também no interior. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA: O vereador João Carlos Coelho Martins, que esta subscreve solicita conserto da Ponte na 
localidade dos Fólis/Serrinha. TODOS APROVADOS POR UNANIMIDADE. – GRANDE EXPEDIENTE: - 

VEREADOR - CARLOS RAFAEL SILVA DA SILVA – Começa falando sobre a reunião que os vereadores do 
PMDB tiveram com o Prefeito Municipal, coloca os assuntos que foram conversados e a importância do 
mesmo. Fala de sua preocupação e da importância da saúde do Município, também coloca que os 
vereadores o indicaram para ser representante da Costa Doce, ressalta que sua primeira demanda como 
vereador representante, foi no dia 08 de março juntamente com o vereador Vinícius e o vereador Mano 
da cidade de Camaqua, solicitar recursos para os centros de atendimento da região junto ao Secretario de 
Saúde do estado Gabarto. Fala de sua satisfação em saber que saiu a liberação de um recurso de quase 2 
milhões de reais , para serem investidos na saúde da região e também para o município de Amaral 
Ferrador. Fala também que em reunião com o Prefeito Nato, ressalta que ele, o vereador Marcio e o 
vereador Neco, conseguiram 115 mil reais para Amaral  Ferrador , para utilizar na secretaria de saúde, fala 
ainda que deve ser encaminhada a documentação até dia 29 de março para que esse recurso sege 
utilizado na estruturação d e serviços de atenção básica de saúde do município de Amaral Ferrador. Fala 
que também em conversa com  o prefeito foi falado sobre as demandas do município, falou sobre a 
situação das estradas e também elogiou o serviço que já foi realizado na comunidade da Coxilha, e 
também para o rodeio do Lauro ressaltando que o trabalho ficou muito bom .no mesmo fala que a 
comunidade do Passo da Telha esta pedindo para sege arrumada as estradas, fala que perto do Tadio tem 
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um valo, que já não da mais para passar, dentre outros lugares que ainda tem que arrumar, fala também 
da situação da estrada da goiaba onde mora o ex. vice prefeito, a situação do Bom Será também  esta 
ruim . Ressalta ao Prefeito que se deve dar atenção também as outras comunidades, que também estão 
precisando do serviço de roçada e arrumação das estradas. Dirige-se ao Presidente da casa com um 
pedido, para que faça uma maior divulgação dos horários de ônibus do nosso município. Fala sobre o 
concurso Público, que foi realizado na gestão passada, no mesmo pediu encarecidamente para que a 
administração municipal resolva essa situação, pois as pessoas estudaram se esforçaram , passaram e 
hoje estão tentando uma maneira de anular esse concurso. Então o vereador Rafael pedi que se regularize 
essa situação no mesmo pedi que se  faça o correto, ressalta que se tiver algo de irregular que mostre a 
população, pois a administração já esta com 100 dias de governo e já esta com tempo hábil para que já 
tivesse uma resposta para tal fato .no mesmo pedi homologação do concurso, pois as pessoas estão 
precisando trabalhar.sobre a necessidade dos motoristas  na secretaria de educação, ressalta que é 
favorável desde que sege contratado pelo concurso ou por processo seletivo. Fala sobre os 
acontecimentos importantes do nosso município, onde na semana que vem vai acontecer na Paroquia Um 
grande evento, e no mesmo pedi para o prefeito que de uma roçada na rua coronel Amaral ferrador e em 
especial na Igreja Católica de Amaral Ferrador, ressalta que já havia sido solicitado tal serviço, fala ainda 
que faz essas cobranças porque nos governos passados eram feitas essas limpezas. Pedi novamente ao 
prefeito municipal que passe para o órgão competente que se realize essa limpeza. Fala também que 
recebeu uma demanda de reclamações dos cemitérios da nossa cidade e interior, onde os mesmos 
encontram muitos sujos, em especial o cemitério dos Vargas, ressalta que a comunidade está fazendo 
essa cobrança. Finaliza parabenizando pela passagem do seu aniversário, Liége Camillo e a Dona Cenira. 
VEREADORA LENARA VARGAS DOS SANTOS - Cumprimenta a todos os presentes. Começa falando que 
atualmente fazem reclamações das populares, porem a 8 anos atrás estava tudo certo. Fala que os canos 
que lá existem são canos de 100 e tem que trocar por canos de 60 e que deveriam ter trocado a tempos a 
atrás. Ressalta que devem ver primeiro o que falam e fala que o prefeito nato vai regularizar a situação e 
vai priorizar a nossa cidade. Fala sobre os contratos, fala também dos pedidos e ressalta que não tem 
gente suficiente para fazer o trabalho, fala que assim que os contratos forem aprovados todos os pedidos 
de serviço serão atendidos. Parabeniza o secretario JOAO PAULO, secretário do meio ambiente e VIVI sua 
secretária, pela iniciativa de publicidade com dia da agua e recolhimento de lixos eletrônicos. Parabeniza 
o secretário de transportes pelos trabalhos realizados nas estradas, parabeniza também dona Manoela 
pelo ótimo trabalho. VEREADOR MÁRCIO MACHADO DE VASCONCELLOS - Cumprimenta a todos os 
presentes. Inicia sua fala falando sobre o processo seletivo, para que assim não haja mal entendido sobre 
o assunto, coloca que não teve denuncia e sim apenas uma indagação sobre o referido assunto. Fala da 
importância da publicidade dos atos da administração pública e da importância do mesmo para o 
município. Fala também de um pedido do seu ITAMAR ARENA que foi feito ao prefeito municipal sobre a 
arrumação da entrada de sua propriedade, pedi ao líder do governo que leve até administração municipal 
e relembre tal assunto. Nesse momento se reporta para a escola Jurema Carvalho de Oliveira, a qual 
também é professor, fala que é parceiro da nova direção. Deseja um bom trabalho ao CPM que foi 
empossado na semana passada, Pedi para que sejam parceiros da escola, parceiro da direção, pois uma 
escola só alcança sucesso quando tem um CPM forte em um trabalho de equipe, no mesmo conta com o 
apoio dos pais da comunidade e se coloca a disposição quanto pai e também como vereador. Nesse 
momento se direciona aos vereadores e aos ouvintes, falando sobre os motoristas que estão fazendo 
falta, pois o projeto com o pedido dos motoristas não veio encaminhada a forma de contratação, não 
podendo assim ser colocado em votação. No mesmo pedi ao vereador Suerrer que agilize junto a 
administração para que possa ser votado na próxima segunda feira. E quanto aos motoristas, faz um 
alerta, que antes era muito cobrado pelo ex vereador NATO e atual prefeito, a  questão dos monitores dos 
ônibus, há boatos pelas ruas que não tem monitor pelo fato dos vereadores não terem aprovados, no 
mesmo deixa claro que nessa casa não existe nenhum projeto para contratar tal serviço. Então pedi para 
as secretarias competentes para que se mande para essa casa, para que assim possa ser votado, pois 
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existem crianças de 4 e 5 anos de idade, ressalta que os motoristas tem todo o cuidado, e na escola 
quando chegam os professores, diretores, serventes e todo o quadro de funcionários ajudam as crianças a 
descerem dos ônibus. Porem dentro dos ônibus, não tem como dar esse cuidado. Pedi agilidade na 
contração desses funcionários que é de suma importância para a segurança das crianças. Fala também do 
trabalho feito após o temporal que afetou o município e parabeniza o prefeito pela agilidade com que foi 
realizado, porem ressalta que os trabalhos devem ser feitos pelos secretários responsáveis e que o 
prefeito deve estar à frente a prefeitura no gabinete ou buscando melhorias para nosso município. Fala 
sobre a reunião que os vereadores do PMDB tiveram com o prefeito, e frisa agradecendo ao Deputado 
Alceu Moreira do PMDB, que encaminhou ao município uma emenda de 115 mil reais para área da saúde 
e nessa reunião foi entregue ao Prefeito, no mesmo ressalta o empenho dos vereadores para buscar 
emendas que possam ajudar na melhoria da saúde do nosso município. VEREADOR- ARIMAR NUNES DE 
FREITAS- Cumprimenta todos os presentes. Começa agradecendo ao Deputado Afanço Mota do PDT pela 
emenda de 150 mil reais que foi enviada ao município para ajudar na saúde, agradece também ao 
Deputado Sergio Morais do PTB pela emenda de 240 mil reais também para a saúde e mais 220 mil para a 
agricultura e também ao deputado Marcos Maia do PT pelos 100 mil reais para a saúde. Fala da sessão 
passada, onde um vereador falou sobre um BO que o mesmo registrou, contra outro vereador, no mesmo 
fala que esse vereador falou que tem vereadores que não sabem ouvir, que não sabem discutir, ressalta 
que se o comentário foi para ele, ele responde dizendo que sabe ouvir e também sabe discutir, ao 
contrario desse vereador que foi vaiado nessa casa e o mesmo chamou as pessoas de analfabeta e burras, 
no mesmo, fala que respeita todas as pessoas que estão aqui dentro e todos os vereadores, fala ainda que 
depois que terminar a sessão  ninguém é obrigada a aturar desaforo.também foi falado que o mesmo não 
tem história no PDT , pois ressalta   que tem sim e que foi o mais votado da história do município e fala 
ainda que vai ser difícil de apagar tal feito.ressalta que sempre vestiu a camisa do PDT  E NÃO QUER TIRAR 
NINGUEM DO PARTIDO, fala ainda que todos os vereadores da oposição  desta casa já foram do partido 
do PDT, e com certeza tiveram motivos para sair , fala que se algum dia o mesmo não estiver contente 
com o partido, ele sai . Faz uma pergunta ao Presidente da casa, fala que o mesmo faz muitos pedidos e 
pedi transparência, então pedi ao presidente que explique os gastos com diárias dessa casa legislativa. 
RONIVAM FONTOURA BRAGA - Cumprimenta a todos os presentes. Começa fazendo um agradecimento 
ao Dr.Carlos Alberto, pelo atendimento prestado a seu filho no final de semana. Pedi ao líder do governo 
que leve até a pasta competente, o pedido de dois mata burro perto do Tio Claro para que o transporte 
escolar possa entrar para buscar as crianças.  Fala da importância dos agentes epidemiológicos, e fala de 
sua preocupação com a questão do mosquito da dengue, faz uma chamada para que se faça um debate 
junto aos órgãos competentes e comunidade em geral, e pedi encarecidamente que todas as pessoas do 
município e arredores dos municípios vizinhos que tomem os devidos cuidados fazendo um trabalho de 
prevenção, para que o mosquito não se propague. Ressalta que as pessoas são mal atendidas na santa 
casa de Rio Grande e as pessoas não merecem ser mal atendidas. Pedi ao prefeito que tente colocar o 
nosso município para o atendimento de saúde em outra região, pois ressalta que em rio grande tem o 
pior atendimento e não podemos deixar nosso povo a mercê da Santa Casa de Rio Grande. Fala sobre os 
contratos dos professores que foram aprovados e ainda não chamaram as referidas vagas, ressalta ainda 
que as crianças não podem  ficar sem professores, no mesmo pedi providencias para que essa situação se 
regularize , pedi também que regularize o quadro  os professores na escola da Colônia Santo Antonio. 
Pedi também em nome dos funcionários municipais ao executivo municipal, uma analise para o aumento 
do refeisul. Parabeniza o Senhor Lauro Arena e sua equipe de trabalho pelo grande rodeio realizado nesse 
final de semana e parabenizar todas as equipes participantes e também as equipes vencedoras do rodeio. 
VEREADOR SUERRER DE ABREU COELHO- Cumprimenta a todos os presentes. Começa informando que a 
final do campeonato praiano será realizada no próximo dia 25 de março e convida a todos para participar. 
Fala sobre as estradas que está sendo reivindicadas as arrumações o mesmo fala que todas serão 
arrumadas. Agradece ao Deputado Afanço Mota do PDT pela emenda de 150 mil reais que foi enviada ao 
município para ajudar na saúde, agradece também ao Deputado Sergio Morais do PTB pela emenda de 
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240 mil reais também para a saúde e mais 220 mil para a agricultura e também ao deputado Marcos Maia 
do PT pelos 100 mil reais para a saúde. Fala ainda que vai  continuar indo atrás de emendas para a 
melhoria do nosso município.Pedi aos colegas vereadores que votem no projeto dos tratores dos Fóles . 
VEREADOR JOAO CARLOS COELHO MARTINS – Cumprimenta todos os presentes. Fala sobre a fala da 
agilidade nos trabalhos de manutenção nas vilas que ainda não foram realizados. Fala também sobre a 
transparência e ressalta a iluminação pública do balneário do salso, até agora não ficamos sabendo de 
como foi feita a compra, e que até o dia 02 de março de 2017 consta no portal da transparência apenas 8 
refletores, quando na realidade são 35 refletores, fala ainda que ainda não foram lançados no portal da 
transparência o restante dos refletores, deixando a pergunta ao líder do governo para que o mesmo 
responda na próxima sessão. Sobre o processo seletivo, fala sobre a falta de divulgação, pelo fato do 
município ter passado por fortes temporais, deixando a maioria das pessoas incomunicáveis e assim 
prejudicando quem queria participar do processo. Fala sobre o edital que se contradiz em todos os 
parágrafos, pedi ao líder do governo a resposta da pontuação descrita no edital. Ressalta ainda, sobre as 
vilas e os cuidados que administração com as mesmas, pois esta acontecendo alagamentos onde nunca 
havia ocorrido pelos canos estarem entupidos, prejudicando a saúde publica. Fala sobre sua preocupação 
com relação ao mosquito da dengue, fala que o prefeito deveria colocar zeladores nos cemitérios, 
segundo ele são grandes criadouros do mosquito. Também pedi ao líder do governo que responda o 
porquê no dia 21 não terá medico no posto da coxilha?Sobre os dentistas que já foram aprovados por 
essa casa e a população ainda não tem acesso a esse serviço. No mesmo vêm prestar solidariedade as 
famílias atingidas pelos fortes temporais. E no mesmo espera agilidade na ajuda a essas pessoas, e que os 
recursos cheguem realmente às pessoas atingidas. Pedi ao líder do governo essa preocupação e no 
mesmo fazer uma reclamação de uma estrada do Betinho, pedi que tivesse uma ajuda imediata, pois o 
mesmo não entra na sua propriedade. Fala sobre os recursos do nosso município, da consulta popular e 
que o mesmo tem prazo, até o dia 31 de março para que encaminhe o projeto de 128, 761 reais. 
VEREADOR PAULO SILVA- Cumprimenta a comunidade em geral. Fala sobre o líder da bancado do PDT e 
segundo ele achou que o mesmo iria defender a situação. Fala que nunca houve na história 15 pedidos de 
providencia de uma vez só. Fala que deveriam fazer seu trabalho e dar as respostas cabíveis, mas segundo 
ele isso não acontece. Fala ainda que se sente orgulhoso de fazer o trabalho que esta fazendo no PDT. 
Pois sempre é convidado pelos deputados do rio grande do sul, para trazer melhorias para o município. 
Fala que conversou com os deputados do PDT, e foi o primeiro a ser lembrado nas suas emendas. Lembra 
que o mesmo colocou em votação para onde iria à emenda 150 mil do Deputado Afonso Mota, fala que 
foi votado para a compra de um desfibrilador para o hospital do município .Fala sobre as diárias e os 
gastos realizados nas viagens e coloca ainda que vai gastar o que for necessário para buscar melhorias 
para a população amaralence. Fala sobre as consultas que o mesmo consegue marcar para as pessoas da 
coxilha e que a prefeitura não consegue marcar, fala sobre a viagem na qual o vereador Suerrer o 
acompanhou até a Corsam para tentar regularizar a água da coxilha. Coloca ainda que as viagens sejam 
um direito de todos os vereadores. Ressalta que não tem nenhum pedido de informação a administração 
municipal. Coloca ainda que dia 29, estará em uma audiência na secretaria de segurança do estado para 
tentar melhorar a segurança dos nossos munícipes. - MOMENTO DE LIDERES – - MARCIO MACHADO DE 
VASCONCELLOS - LIDER DA BANCADO DO PMDB- Começa parabenizando o presidente do PMDB, 
vereador Rafael, onde foi eleito coordenador da Costa doce, no mesmo deseja um bom trabalho e que o 
mesmo os represente. Parabenizar os representantes e os organizadores do rodeio do Lauro, no mesmo 
colocar o seu reconhecimento pelo trabalho cultural que realizam em nosso município, assim faz uma 
reflexão, que nem tudo é política no município e que por muitas vezes a administração anterior foi 
criticado por prestar apoio a essa entidade, fala ainda da   importância  para a cultura e economia do 
município, parabenizando assim o prefeito Nato juntamente com seus secretários pelo apoio e empenho 
no acontecimento do evento. Registra também a presença no rodeio o Deputado Edisom Brum mesma 
forma agradece a todas as pessoas que compareceram junto no acampamento. Pedi ao líder do governo 
que traga para a próxima sessão o nome dos secretários que estão à frente as pastas, para que se 
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terminem os falatórios. Parabeniza também a brigada militar pelo trabalho realizado no evento. Convida 
também para festa da Paróquia São Jose e no mesmo avisa o grupo da terceira idade da coxilha e pedi ao 
prefeito que disponibilize um funcionário para realizar a pintura do Centro Comunitário da Coxilha, desde 
já o mesmo agradece a compreensão. VEREADOR JOÃO CARLOS COELHO MARTINS- LIDER DA BANCADA 
DO PSDB - Cumprimenta a todos os presentes. Dirige-se ao líder do governo, para que o mesmo leve ate 
administração que também necessita de redutores de velocidade na saída da cidade e também são 
prejudicados pela poeira e também os grandes riscos de acidentes..no mesmo questiona o nobre 
vereador Suerrer colocar em suas falas datas, e responde  no mesmo que não esta preocupado com data 
e sim com a situação em que se encontra o município. Fala sobre as estradas e dos trabalhos já realizados, 
porem encontran-se em péssimas condições novamente. Pedi então que os pedidos de providencia sejam 
realizados com mais eficiência. Parabeniza a organização do rodeio do Senhor Lauro Arena e também as 
equipes participantes. Agradece o convite da festa do padroeiro e no mesmo estende o convite à 
população. VEREADOR RONIVAN FONTOURA BRAGA- LIDER DA BANCADA DO  PP- Cumprimenta a todos 
os presentes. Agradece o trabalho das estradas no Rincão dos Freitas. E deixa um pedido ao líder do 
governo, para que sege feita a entrada da casa do Joça no rincão dos Freitas , pois a mesma encontra-se 
em péssimas condições.Pedi a secretaria de agricultura que se agilize os trabalhos de tratores para os 
agricultores e que tenha uma forma de poder ajudá-los  enquanto os mesmos não vendem seu fumo. E no 
mesmo parabenizar o vereador Rafael por representar a câmara de vereadores na Costa doce. Finaliza 
colocando que ha uma grande necessidade do presidente o contador da câmara realizar viagens para 
buscar melhorias para o município. VEREADOR ARIMAR NUNES DE FREITAS- LIDER DA BANCADA DO 
PDT– Cumprimenta a todos os presentes. Começa se dirigindo ao presidente da câmara, colocando que o 
mesmo teve 7 mandatos.fala que foram feitos vários pedidos de informação ao prefeito e no mesmo fala 
que pediu informações sobre as diárias e o presidente ficou nervoso. Fala que nunca denunciou a 
iluminação da praia, porem é favorável com relação à transparência em todos os setores da 
administração, tanto no executivo quando no legislativo. Fala também sobre o projeto do trator que não é 
colocado em votação e no mesmo pediu que o projeto sege colocado em votação. VEREADOR SUERRER 
DE ABREU COELHO- LIDER DO GOVERNO - Parabeniza a administração e secretários pelos trabalhos 
realizados nas estradas, como cascalhamento, raçada e abertura das estradas, fala que os bueiros que 
estão precisando de concerto serão concertados. Parabenizar o secretario de cultura pelo belo 
campeonato realizado no município e no mesmo convidar para a final do campeonato praiano. - 
PRESIDENTE – Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente encerrou a Sessão convocando os 
Senhores para a próxima segunda-feira no mesmo local e horário de costume. Para constar eu Marcio 
Machado de Vasconcellos ............................................... Secretário, lavrei a presente Ata que vai assinada 
por mim, pelo Senhor Presidente e demais Vereadores presentes.   
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